

《单词百科:graduating是什么意思?graduating怎么发音?graduating的解释和用法》

英语单词graduating是什么意思?graduating怎么读?graduating怎么发音?简答网为您整理了graduating的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



graduating怎么读

graduating的读音:[rædʒuɪt ɪ]

graduating的意思

1、v.获得学位(graduate的现在分词);渐渐变为(与into连用);渐渐消逝(与away连用);取得资格(与as连用);

graduating的相关词组

1、graduate with honors 优秀毕业生;

- 2、graduate student 研究生;
- 3、graduate school 研究所;
- 4、graduate from 从...毕业;
- 5、graduate degree 研究生学位;
- 6、graduate course 研究生课程
- 7、graduate students 研究生(graduate student的名词复数);
- 8、graduate schools 研究所(graduate school的名词复数);
- 9、post graduate 研究生;
- 10、graduate study 研究生学习;
- 11、conical graduate 锥形量杯;

graduating的近义词

- 1、postgraduate n.研究生;

graduating的反义词

- 1、undergraduate n.本科生; (未获学士学位的) 大学生 , 大学肄业生;

graduating的双语例句

- 1、Diplomas were conferred on members of the graduating class.

给毕业班的学生颁发了毕业文凭.

- 2、I commend all those who are today graduating.

我赞扬今天的所有毕业生.

- 3、His child is the junior middle school graduating class's student.

他的孩子是初中毕业班的学生.

4、The job prospects for those graduating in engineering are far less rosy now than they used to be.

现在那些工科毕业生的工作前景大不如从前。

5、After graduating, Priscilla applied to the University of Washington once more.

毕业后, 普丽西拉又一次向华盛顿大学提出了入学申请。

6、She was barely sixteen, and was in the graduating class of the Omaha High School.

在俄马哈中学上毕业班时,她仅仅十六岁。

7、The sight of her son graduating filled her with pride.

看到儿子毕业她充满了自豪。

8、After graduating from the direction of trade and commerce, respectively occupations ah?

贸易和商务方向毕业后分别从事什么行业啊?

9、What's going on here? You look like are graduating or something.

这里发生什么事了? 你好象要毕业还是怎么了?

10、The graduating seniors always pull a lot of stunts at school.

应届毕业生总是爱在学校大耍花招。

11、Are you excited about graduating from high school?

你从高中毕业会不会感到很兴奋呢?

12、I worked there for three years, just after graduating from a college.

我一从学院毕业就在那里工作了3年。

13、Does the accountant certificate need to autograph out when graduating?

会计证毕业时需要签出吗?

14、After graduating from college has been engaged in artistic work.

大学毕业后一直从事艺术工作.

15、 After graduating she opted for a career in music.

毕业后她选择了从事音乐工作。

以上是简答网为您整理的graduating怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于gr

aduating的用法、

graduating的释义、graduating的相

关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/graduating>

